
民生文教常任委員会会議録（要点記録） 

 

○招集日時 令和４年９月 12 日（月曜日）午前８時 58 分 

○招集場所 401 委員会室 

○出席委員（６名）   委員長  室井 髙男 

副委員長 齋藤 則人 

委員   小野 曜子 

委員   竹原 亞生 

委員   平山 輝貴 

委員   田村 浪行 

〇出席議員       議長   池澤 昇秋 

○欠席委員（０名） 

○職務のため出席した者 事務局長 齋藤 憲彦 

局長補佐 平野 雅美 

○傍聴者 なし 

○本日の会議に付した事件 

（１）委員会代表質問について 

（２）令和５年度予算要望について 

（３）意見交換会の開催について 

（４）政策懇談会のテーマについて 

（５）今後の活動について（閉会中の継続審査並びに所管事務調査） 

◎開会の宣告 副委員長 齋藤 則人 

◎挨拶 委員長 室井 髙男 

◎議題 

（１）委員会代表質問について 

次の項目を候補とし、次の委員会で詳細を検討する。 

・前回、前々回に行った代表質問の進捗状況 

・高齢者対策について 

・移住定住促進について 

・学校関係について 

（２）令和５年度予算要望について 

次の項目を候補とし、次の委員会で詳細を検討する。 

・国民健康保険財政調整基金及び介護保険財政調整基金の使途について 

・学校トイレの暖房化等について 

・公共施設の省エネルギー化について 

・福祉タクシー券の利用条件緩和について 



・宅配弁当の拡大について 

・ふるさと納税について 

・町営住宅の建設について 

・浄化槽の普及促進対策について（大田原市方式について竹原議員が調査する。） 

（３）意見交換会の開催について 

以下のとおり開催する。 

・ふるさと定住課 ９月 30 日 午後１時 30 分～ 

・那須町教育委員 11 月 25 日 午後１時 30 分～ 

・教育委員との意見交換会はテーマを設けずに行う。 

・９月 30 日に、ふるさと定住課が終わったあと学校教育課の所管事務調査を実施でき

ないか事務局で調整する。テーマは、前回の委員会代表質問の取組状況と部活動の

地域移行についてとする。 

（４）政策懇談会のテーマについて 

次のテーマを候補とし、次の委員会で詳細を検討する。 

・学校教育関係 

・定住対策関係 

・高齢者対策関係 

・令和５年度及び将来の取り組みについて、町長の意見聞き、建設的な意見交換会の

場とする。テーマにない項目についても時間を設け懇談する時間を設ける。 

・期日について、事務局から説明があり 11 月 7 日午前９時 30 分から６０～９０分程

度で開催することを了承。 

（５）今後の活動について（閉会中の継続審査並びに所管事務調査） 

・今年度の調査事項である「高齢者対策」、「総合的な学校運営対策」については、現

在の取り組みの中で対応する。 

◎ その他 

・７月４日～５日に実施した行政視察について収支精算報告書により事務局から説明が

あり了承。 

 

（閉会 午前 10 時 45 分） 

 

署名人 委員長 室井 髙男  


